

## 11月14日、大阪にて「超精密打抜き・切断加工セミナー」を開催いたしました

経営支援 NPO クラブは関東経済産業局から「地域中核企業創出・支援事業（超精密打抜き加工ソリューションサービス構築支援事業）」を受託しておりますが、その活動の一環として、東京に引き続き、11月14日に「マイドームおおさか」において「超精密打抜き・切断加工セミナー」を開催いたしました。

（株）野上技研の野上社長から、超精密打抜き・切断加工技術の多くの事例とソリューションビジネスの展開について紹介され、その後、特別講演として大阪大学接合科学研究所の塚本教授より「次世代レーザーアディティブマニュファクチャリング技術開発と切断加工への展開」というテーマで、最先端のレーザ加工技術についてお話をいただきました。

質疑も大変活発に行われ、時間不足気味になるほどの状況でした。

また、会場内には（株）野上技研のハンドパンチなどの製品サンプルが展示され、参加者の興味を引き、大変好評でした。

また、アンケートでは今後（株）野上技研との面談を希望される会社が数社あり、今後の展開に大いに期待が持たれます。

後援いただいた大阪産業振興機構の方も含め36名の参加を得て、成功裏に終了することが出来ました。



野上社長の講演



サンプル展示



質問に答える野上社長



塚本教授の講演